



**** Altstadt in "Hexenhand" ****

Liebe Altstädterinnen und Altstädter,
oder heute doch besser liebe Karnvevalisten?

Heute wurde pünktlich um 11:11 Uhr die Karnevalsaison und somit die 5. Jahreszeit in Altstadt's Mitte durch die Lindheimer Hexen eingeläutet. In der offiziellen Eröffnungsansprache haben Franziska Finger und Lucia Pinsel direkt ihre Erwartungen an die Bürgermeisterkandidaten übermittelt bevor Beigeordneter Michael Baumann als bezaubernder Schmetterling die Kampagneneröffnung bereicherte.

Der neue Ort der Kampagneneröffnung in Altstadt's Ortsmitte ist aus meiner Sicht definitiv ein Mehrwert für die Arbeit der Lindheimer Hexen, da viele Altstädterinnen und Altstädter in den Faschingstrubel mit einbezogen werden. Eine tolle Werbung für Eure Arbeit. Leider ist, der Coronazeit geschuldet, die Tradition der Rathausstürmung hierbei auf der Strecke geblieben, was ich persönlich sehr schade finde, durfte ich doch in meiner Zeit im Altstädter Rathaus die ein und andere Stürmung am eigenen Leibe erfahren.

Daher, liebe @Lindheimer Hexen, gebet acht,
was ich zu verkünden Euch hab:

Mit mir als Bürgermeister, ihr werdet sehen,
wird der Fastnachtsstart nicht so einfach gehen.

Das Rathaus müsst Ihr wieder Euch erobern
mit Gesang und Helau durch die Flure toben.

Und wenn Eure Flagge am Eingang ist gehisst,
den Rathausschlüssel ihr mir aus der Hand habt entrisst,
dann wird zusammen gefeiert und gelacht,
in Altstadt´s Mitte mit allen Leut in großer Pracht.

Ich wünsche Euch und allen Karnevalisten eine gute Kampagne, bei welcher wir uns mit
Sicherheit hier und da über den Weg laufen werden.

In diesem Sinne Euch und allen Altenstädterinnen und Altenstädter ein dreifaches

Lindheim ... HELAU

Lindheimer Hexen ... HELAU

Altstadt ... HELAU

Ihr und Euer

Dominic Imhof

#wirbuerger_meisterndas

#altenstadtistunserzuhause_altenstadtistunserezukunft

#dominicumhof

#dominicumhof_fueraltenstadt

#unabhaengigfueraltenstadt

#wirsindeinaltenstadt

#buergermeisterwahl

#altenstadt